

Friends, Love, Forever

Videl und Gohan

Von Mayachan_

Friends, Love, Forever

In einem kleinen Dorf sehr weit von der Hauptstadt entfernt, wuchsen zwei Kinder auf. Ein Junge und ein Mädchen. Der Junge – der den Namen Gohan trug – und das Mädchen - dass Videl genannt wurde – wuchsen zusammen als beste Freunde auf. Beide waren sieben Jahre alt und gingen zusammen in die Grundschule. Beide verband nicht nur eine tiefe Freundschaft, sondern auch der Kampf.

Gohan stammte aus einer großen Kämpferfamilie und lernte schon von klein auf zu Kämpfen und sich zu verteidigen.

Videl stammte zwar nicht aus einer Kämpferfamilie, aber sie war genauso versessen aufs Kämpfen wie Gohan. Deshalb brachte er ihr alles bei was er konnte und gemeinsam trainierten sie nach der Schule und bei jeder Gelegenheit. Und wenn sie mal nicht trainierten, dann erkundigten sie die Welt. Da sie in einem Dorf in den Bergen lebten, konnten sie täglich neue Sachen lernen und Dinge erforschen. Von Tieren zu Pflanzen zu Höhlen in denen sie gemeinsam krochen und alles entdeckten was es zu entdecken gab.

Sie hatten so viel Spaß und Tag für Tag festigte sich ihre Freundschaft mehr. Videl schlief oft bei Gohan oder umgekehrt. Seine Mutter Chichi behandelte Videl als wäre sie ihre eigene Tochter und spannte sie dementsprechend auch in den Haushalt mit ein. So musste sie zusammen mit ihrem besten Freund das Geschirr wegstellen oder mal Fegen. Das tat sie sehr gerne, denn Chichi war eine nette Frau die ihr oft Kekse backte und ihr immer eine Geschichte vorlas, wenn sie bei Gohan übernachtete.

Videls eigene Mutter war bei ihrer Geburt gestorben und so hatte sie nie ihre Mutter kennengelernt. Deshalb war es schön das Chichi sich so lieb um sie kümmerte.

Auch Gohans Vater Goku mochte das kleine Mädchen sehr. Wie seine Frau hatte Videl Feuer im Leib und durch das Training mit seinem Sohn würde sie eines Tages eine starke Frau werden. Er unternahm auch oft etwas mit den Kindern. Meistens ging er mit ihnen Wandern oder Angeln. Manchmal trainierte er auch mit ihnen, wobei er mit Videl vorsichtiger umging als mit seinem Sohn. Videl war schließlich ein Mädchen und nicht ganz so robust wie Gohan. Trotzdem war sie hart im Nehmen und zeigte dies oft beim Training.

Die Jahre vergingen und die beiden besten Freunde wurden größer und älter. Irgendwann war Gohan seiner besten Freundin über den Kopf gewachsen und hatte deutlich mehr Muskelmasse zugelegt. Er wurde bei den Frauen sehr beliebt und viele Mädchen schmachteten ihn geradezu an.

Videl dagegen war zwar klein, aber sie hatte einen weiblichen Körper bekommen der sie hin und wieder selbst erstaunte. Vor allem, wenn andere Jungs sie ansahen merkte sie welche Wirkung ihr Körper auf das andere Geschlecht hatte. Die Jungs schenkten ihr Blumen und Schokolade. Viele luden sie ins Kino oder zum Eisessen ein. Allerdings war die junge Frau nicht daran interessiert. Sie trainierte lieber weiter und wurde stärker.

Auch Gohan trainierte ständig weiter, aber auch er bemerkte die Veränderung an ihm und an Videl. Sein Körper reagierte auf ihre Nähe und oftmals erwachte er nachts, weil er sie in seinen Träumen gesehen hatte. In diesen Träumen war sie nackt und lag dicht bei ihm. Ihre Lippen waren warm und weich. Ihr Körper war durch das Training ebenfalls muskulös aber dennoch so herrlich weich und zart.

Nach diesen Träumen war der junge Mann oft noch lange wach und versuchte seinen Herzschlag zu beruhigen. Natürlich gelang es ihm nicht und so kam er natürlich am nächsten Morgen nicht aus den Federn. Gegenüber seiner besten Freundin erwähnte er diese Träume nicht. Was sollte er auch sagen? „Hey Videl ich habe hoch erotische Träume und du spielst darin die Hauptrolle!“

Das konnte er unmöglich sagen! Sie würde ihn töten und kein Wort mehr mit ihm reden.

Aber auch Videl war sich bewusst, dass sich ihr bester Freund verändert hatte. Er war groß, muskulös und verdammt gutaussehend. Das so viele Mädchen ein Auge auf ihn warfen machte sie wütend. Er war ihr bester Freund und sie würde ihn niemals teilen! Niemals!

Und dann änderte sich alles. Irgendwann mitten im Training zog Gohan seine beste Freundin an sich und küsste sie. Auf den Mund! Videl war völlig perplex und wusste gar nicht wie sie reagieren sollte. Irgendwann löste er sich von ihr und sah verlegen weg. „Sorry es kam einfach über mich.“

Noch immer konnte sie es nicht fassen. Dann aber musste sie Grinsen und zog den verdatterten Gohan zu sich runter und küsste ihn ebenfalls. Von diesem Tag an waren die beiden ein Paar. Natürlich waren die Jungs und Mädchen gar nicht erfreut darüber und zeigten es den beiden. Während die Jungs Gohan in die Mangel nahmen wurde Videl von den eifersüchtigen Mädchen belagert. Beide ließen sich aber nicht aus der Fassung bringen und machten allen klar, dass sie miteinander glücklich waren und sich nicht trennen würden.

So verging die Zeit und einige Jahre später heirateten die beiden. Chichi war hochofreut über ihre neue Schwiegertochter und konnte ihr Glück kaum fassen. Auch Goku war mehr als zufrieden mit der Wahl seines Sohnes und prahlte vor seinen

Freunden mit seinem wundervollen Jungen und seiner bildschönen Schwiegertochter. Und dann wurde Videll schwanger und brachte ein kleines, wunderschönes Mädchen zur Welt. Sie wurde Pan genannt und war das ganze Glück ihrer Eltern und der ganze Stolz ihrer Großeltern.

So verbrachten die besten Freunde ihr Leben als Ehepaar und Eltern miteinander. Zusammen mit ihrer Familie und ihren Freunden.

Friends, Love, Forever